

日宇地区

コミュニティセンターだより (12月号)

日宇地区コミュニティセンター（日宇支所2階） ☎33-0564

発行日

令和7年11月19日



12

10月末現在の日宇地区の人口 27,407 人 (13,722 世帯)

12月の行事予定



8日(月) ひう成人家級「樹脂粘土で来年の干支(午)の置物を作ろう」

<第1講座室> 13:30~16:30

18日(木) ひう成人家級「お正月リースづくり教室」<第1講座室> 13:30~14:30

本年もあと僅かで年末を迎えようとしております。現在インフルエンザ等が流行しておりますので、冬に向け引き続き注意しながら、コミュニティセンター活動に努めてまいりたいと思っています。

迎える新しい年が皆様にとって平穏で、輝かしい年となりますようお祈り申しあげます。

～日宇支所・日宇地区コミュニティセンター職員一同～

成人家級 のご案内

ひう成人家級「お正月リースづくり教室」

今回はお正月リースづくり教室を開催します。ワイヤーを使ってつくります。

日 時：令和7年12月18日(木) 13:30~14:30

場 所：当コミュニティセンター・第1講座室

講 師：株式会社フローレ 代表取締役 公門 新治 さん

定 員：10名

材 料 費：1,800円※12月11日(木)までに納めてください

準 備 物：ペンチ、ニッパー(あれば)

受付開始：12月1日(月) 9時から開始します。

お申込み・お問い合わせは 当コミュニティセンター ☎33-0564



自由大学 のご報告

10月31日(金)に「ひう自由大学 第5回」講座を開催しました。

大恵寺 副住職 大木 亮慶さんをお迎えし、「頑張らない生き方」～心の在り方を見つめよう～と題し、講話をしていただきました。

お釈迦様のお話では、お釈迦様自身も、私たちと同じような悩みと苦しみを抱かれ、それを解こうと出家し苦しい修行をされ、「苦しいことは悟りを得ることには繋がらない」との結論に達し、「自分にとって無理のない形で精進していく=頑張らない」ことが大切であると認識された。また、自分自身にとって無理のない形で行動すればよいと教えていただきました。参加者の皆さんも熱心に講話を聴かれていました。



うら面もありますのでご覧ください

「日宇川水すまし会、ライオンズクラブなどの皆さん が日宇川をきれいにしてくださいました」

11月2日（日）に日宇川水すまし会やライオンズクラブなどの皆さん
が恒例の日宇川清掃をしてくださいました。

日宇川が大変きれいになりました。ありがとうございました。

これからも、きれいな日宇川を地域の皆さんで守っていきましょう。



日宇地区自治協議会主催 令和7年度 第52回「日宇地区文化祭」が開催されました



11月9日（日）に日宇地区コミュニティセンターにおいて、日宇地区自治協議会の主催で
第52回「日宇地区文化祭」が開催されました。

日宇保育所のかわいい子どもたちのマーチングがオープニングを飾り、会場を大いに盛り上げてくれました。次に黒髪児童センターの児童の皆さんによる演奏、そして地域のみなさん、
日宇地区コミュニティセンターで活動されているサークルの皆さんによる素晴らしい演芸をたくさん観ることができました。

最後は、今年も日宇中学校の吹奏楽部による演奏で、「マツケンサンバⅡ」では、ダンサーも
参加してくれました。アンコールでの「マツケンサンバⅡ」は会場の皆さんも一体となって、
大盛況のフィナーレとなりました。

また作品展示にも、多くの作品が出品され、たくさんの方が鑑賞されていました。日宇支所
駐車場で開催された「ふれあい広場」では、食事や軽食・産地直送野菜の即売などが行われ、
大賑わいでした。この建物で行われる最後の文化祭となりましたが、皆さんの記憶に残る楽しい文化祭となりました。

ご参加及びご来場いただいた皆さん、そして、ご支援・ご協力くださいました皆様に心から
お礼申し上げます。

～日宇地区自治協議会～



川上自治協会長挨拶



すてきな歌声を
披露された兄妹

数年ぶりに
お茶の席も開催



～展示作品の一部～

